

FDP Wehrheim

„KEGELSPASS MIT DEN FREIEN“ WIRD VERLEGT

03.03.2025

Wehrheim. Liebe Freunde der FDP Wehrheim, offensichtlich war es von uns kein ideal gewählter Zeitpunkt für unseren ersten "Kegelspaß mit den Freien". Das Interesse der Jugend ist da, aber "nicht in der Fastnachtwoche", haben wir in den letzten Tagen nun mehrfach als Rückmeldung erhalten.

Wir sagen daher den für Freitag, 7. März, geplanten "Kegelspaß mit den Freien" ab, wollen ihn aber im weiteren Verlauf des Jahres und zu einem geeigneten Zeitpunkt gerne nachholen!

Über einen neuen Termin informieren wir rechtzeitig. Allen Fastnachtsfreunden wünschen wir noch einen wundervollen Ausklang der Narretei!

Wir sehen uns!

Eure FDP Wehrheim